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山本英次君、吉田玄君余寒の厳しき析、体に気

をつけましょう‘，

田部井副幹事報告講演 米III奨学化李敏蕪さん
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1 .本|言I例会終~1"後理事役員会を|淵催致しますので

理事役員の方は3IW!:M凧の問にお災まり下さい。

2．次回例会終~1'後、 ライラ実行委員会をli州殿しま

すので担当の方はお残りドさい。

3． 名古屋ボス|､ン美術館より案内とパンフレットが

来ておりますので、興味のある方はお帰りにお持ち

ドさい。

孔轟…………農｡ 先週の記録 “……雲侭…萄
砿

;叢794回平成11年2月23日(火） 晴；
オ

； 友愛の日 乳焔3
E余響侭碧ﾎﾗ雲面f尋j《，言ｼ“侭一歳響侭琴侭智侭琴歳72￥)掘割一f乳jﾎｦｰ忘些轟墾侭評ビ

囮"我等の生業”

囹黙想～食生活～

圏出席報告

会 貝 71 (67)名 出 llif 52名

出席率 7761%

前々回 2月9日 （修il2出勝率) 98.51%

圏ケスト紹介

名古屋市千種消防署署腿小川博市氏

錫マルチプル・ポール・ハリスフェローピン及び

ポール・ハリスフェローメダル授与
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秋山茂則君鰄月23日は文の日です《〕

菊池昭元君理蛎会を欠席します。
lナんL

黒野貞夫君今日から玄之会普展を県美ギャラリー

で開催します。

田部井良和君（蟹愛好家連盟） 小林 ，ﾘ,さん先日は

ありがとうございました。

鷲野義明君しつこい風邪です。

吉田節美君先週例会お休みして1旧し訳ありません。

足立一成君、浅井誠寿君、萩原喜代子さん、林

哲央君、伊藤健文君、神崎住惠さん、加藤大豐

君、河村政孝君、小林明君、小杉啓彰君、小山

雅弘君、小坂井盛雄君、久野峯一君、松居敬二君、

松島孝彰君、三輪康君、三好親君、水野民也

君、水野賀綴君、水谷祥督君、中根三郎君、成

田良治君、西川豊長君、西野英樹君、大谷和

雄君、鶯谷龍男君、佐久間良治君、佐野寛君、鈴

木正男君、鈴木理之君、竹内眞三君、田中昭

二君、舎人経昭君、和田正敏君、山田壽勝君、

会災よりマルチプル・ポール・ハリスフェローとして

-i好親君と竹内坑三君にピンが、 1I1剛蒜勝君に

ポール・ハリスフェローとしてメダルが、それぞれ贈

られました。

’中根社会奉仕委員長より報告

この度、千種消防署は希望ヶ丘2丁|号|に新庁舎を建

てられ、 3月18日に完_l二式が行われます。

クラブとして日頃区氏の為、救急・防災等でご活躍

の消防署に役立てて膜くべく、落成の記念として何か

お鵬りしたいとごｲ||談した結果、救急．救命に役立ち

ます心肺蘇生用の訓練人形2組と付属l品を寄11i'iするこ

とになりましたのでj1今より目録の蛎呈式を行います。
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21世紀の懸け橋になろう本年度会長テーマ 本紙はI1j'li紙を肱IMしております



また、 下種ロータリークラブの益々のご発展と、皆

さまのご健勝ご多幸を祈念致しまして、お礼のこと

ばと致します。
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|吉田(節)会長挨拶

4xl lは121mlj!侭の話をさせていただきます。

121mjIIiのエンジンを空転させているアイドリングは、

人IHIの大変ムダな行為で地球を州めつけているリドは梼

様允分お解りの半と思います。東叶〔部では赤偏時.や、

渋滞になるとエンジンをitめるバスが走って居り、岐

近名IIi雌でも兇られる様になりました。この様なバス

に初めて乗った人はエンストかなとびっくりする様で

ありますが実はこれはエンジンのムダな空!|畷を|りjぐ

アイドリング防止迎動の一環で、東京都は数年前から

停1II! | 1は''1動的にエンジンのltまる装置を採用し全部

バスの約20％が、又、全国で12の公営バスと36の民間

バスがliilじようなアイドリングlyjll:装世を導入して鵬

る様であります。

アイドリングは地球洲暖化のﾉtIXIであり、 ・酸化炭

素の排1'1}{1tを増す為、防1tを実行すればいい事は解つ
きか

てﾙ';りますが、つい怠るのが我々人|ﾊlの悲しい性であ

ります。そこで費川はかかるがアイドリング防II息装悩

をつけ機械に代行させているわけで、会社に依っては

相叫強い通達を出し抑制に努めてII;る様ですが、冬の

寒いll*期など暖をとる為にアイドリングをするLIIが増

加して来ます。

「わかっちゃいるけど、 ltめられない」と言う所の

様であります。

地球温暖化防II会縦で決ったI I本のCO,削減{,tは巾
IIIji%l係部門では201()年で1300万tで、 [iiを運転する時

のちょっとした努ﾉJだけでもi'ill減に大いに奇!j･する

蛎が出来る訳で、今''1紀は確かに「|<1動卓の時代」で

ありました。これに依り我々の生涌は絡段に便利にな

り、経済発展の原動となって来た'l！には間違いない獅

実ですが、その反面交通蛎故、人気汚染、騒音、廃莱

物呼の|H1胆を投げかけて来ました。その為21･ilt紀には

単をi2役からわき役へと転換して行く必嬰があります。

それには、

1 )出来る丈けlliをつかわない社会

2）乗るなら低公',if!liを選ぶ

弾、なるべく自動iliに頼らないII:紺と牌らしをめざし

て社会全体で知恵をしぼり変わって行く事が必須条件

ではないでしょうか？

会長より小川署長に新庁舎落成式‘記念奇|､I目録が蝋'l!

されました．

名古屋市千種消防署

小川博市署長挨拶

*IIは、 ．｢･繩消防将に対しまして心肺蘇生川,i111純人

形をご奇11W賜り、ありがとうございました。

丁祁消防醤が一昨年より移転改築を進めておりまし

た新li皇舎が3月18I1に完成する連びとなり、そのI記念

としてご寄贈頂きました訓練川人形は、 「h民・区1もの

皆さま〃の応急手､'iて、救急訓練川の教材として、火

いに油川させて唄き、救命率の向上にﾉJをそそいでま

いりたいと思います

ここで2点ほど救急に関しての課題を中し上げます

と、 ・点は救急卒の典,;i'iが大変多くなっており、救恕

需要が激噌している'|Iです。昨年、ｲ|:．|H1の名古隈'liで

の救急IIi,'ll動件数は7〃件を越し、 これを1日､'1たり

にしますと220件ほどの出勤となりますさらに今年に

入りまして1月はインフルエンザが砿威をふるい31"

る救芯1隊が全てll'!払うという状況になり、このままで

いきますと、あと8年後には名11『鶴' liは10万fl:を突破

する救急滞要となりますので、 |>< ･ ' li氏の皆さまに1f

しい救急ilIの利用について今後さらに広報していくと

いうイiり方が必要となり、又行政の方でも車を卿やし

てもらえるよう唾|に働きかけているところです。

またもう点は救命率の向上であります。人がIIV吸

を停止してから3分以内に人I冒呼I吸・人.Lマッサージ

を行うことにより75％の救命率があると云われ、 これ

が4分以内では50％、 5分以Iﾉ1は25％と段々低くなっ

ていきます。しかし私共の車が現jルに到着するのに､|え

均6分かかり、 この|H1に適切な応急処置を行うのが大

変砺要になってきます， こういった！|Iを区･ !li民の皆

さまに徹底したいと今、各消防背では救急手当ての,祇

料をしており、中|><の伏兄ライフプラザでも毎) l定例

的にI滿群を行っております，心ll,ii鰊ﾉIJMI;III練人形をl･

分に活川し区民の梼さまに応急F,'iての鮮及・蒋発を

図り、 ilr民の皆さまと私共行政と医療機関がスムーズ

に連絡が川来ることにより救命率のliI1tに今後、 ・岬

ﾉ]を入れていきたいと思っております“

艀さまに唄いたご11j1意に応えるべく救急・防災活動

に腎興一liil頑張って参りますので、 これからも暖かい

ご支援~ご指導賜りますよう、宜しくお願い11Iしkげ

ます。
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囮2月度理事会議題

1 . ライラセミナー委幽会報告・準術資金借入れの1'’

2． 千種警察被宙行支援活動の件

3. 22RC社会米ll委只会報告の件

41臨時雁用者の〃Allllの件

囹次回例会（3月9日）

クラブフォーーラム

"ili膳名城RAC会長樋1 I ~悩郎名
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